

「桐^{きり}ペイ」がはじまります



新型コロナウイルス感染症の影響を受けた生活者の支援や、地域経済の活性化、また新しい生活様式としてのキャッシュレス決済の普及促進に向けて、令和4年度から導入する桐生市限定の電子地域通貨「桐ペイ」の利用がいよいよ始まります。

桐ペイとは



ポイント取得方法：①指定場所での現金チャージ、②各種イベントなどへ参加

●概要

名称：桐ペイ
発行主体：桐生市
単位：ポイント（1ポイント＝1円で換算）

●ロゴマークのコンセプト

- ・桐の花と葉をモチーフに、市をイメージする紫を中心とした配色に。
- ・マークの外環は、Cashless（キャッシュレス）の頭文字「C」をヒントに。
- ・花の中心にノコギリ屋根をあしらひ、織都桐生の伝統を紡いだ。
- ・全体的に和の趣を活かすよう「桐ペイ」の文字を縦に配置。

＼ はじめよう「桐ペイ」 ／

■どんな準備が必要？

「桐ペイ」を使うには、次の2つのうち、どちらかの方法で事前に準備する必要があります。なお、併用することをご遠慮ください。

①スマートフォン（スマホ）アプリ※推奨



アップストア または Google Play または Google Play で chiica アプリをダウンロードする。



▲App Store



▲Google Play

②磁気付き専用カード



市に申し込むと、発行されます。申し込みは随時受け付けています。※一部の加盟店では利用できません。

■いつから使えるの？

11月1日（火）から利用を開始します。

■どこで使えるの？

市内の加盟店で、使うことができます。

■誰が使えるの？

誰でも利用することができます。桐生市民はもちろん、市外からの観光客なども利用することができます。

■加盟店に登録するには？

登録申請は随時受け付けています。

手数料などの加盟店負担はありませんので、この機会に登録をご検討ください。

詳しくは、市ホームページをご確認ください。

▶市ホームページ
桐生市電子地域通貨「桐ペイ」



ポイント

01

プレミアムキャンペーン

現金をチャージした時に、金額の30パーセント分の桐ペイポイントを自動で付与します。

チャージ期間	10月26日（水）～11月30日（水）※予算に到達次第終了
チャージ場所	1. セブン銀行ATM 2. 市役所、新里・黒保根支所、境野・広沢・梅田・相生・川内・菱公民館
チャージ上限額	1人当たり2万円まで（チャージは1,000円単位）
利用可能額	2万6,000ポイント（うちプレミアム分は6,000ポイント）
利用区分	①チャージ額（最大2万ポイント）分…加盟店全店で利用可能 ②プレミアムポイント（最大6,000ポイント）分…大型店を除く加盟店で利用可能
有効期限	①チャージ額分…チャージしてから2年間 ②プレミアム分…令和5年2月28日（火）

ポイント

02

初回スマホキャンペーン

スマホアプリ利用者限定で、初回チャージ後に桐ペイポイントを自動で付与します。※本キャンペーンのポイントは後日付与されます。

付与額＝1人当たり500ポイント※先着1万人

利用区分＝加盟店全店で利用可能

対象期間＝10月26日（水）～11月30日（水）※予算に到達次第終了

有効期限＝令和5年2月28日（火）

ポイント

03

今後予定している事業

1. イベントキャンペーンポイント
2. 電子地域通貨カード配付事業

桐生市民全員（基準日：令和4年11月1日）に、桐ペイ5,000円分のポイント入り使い切りカードを12月上旬に郵送

3. 観光誘客推進事業

市内登録施設に宿泊し要件を満たした人を対象に、1人1泊当たり桐ペイ2,000円分のポイント入り使い切りカードをプレゼント

問い合わせ

利用方法、

加盟店登録に関すること

桐ペイお問い合わせセンター

☎027 - 386 - 3231

時間＝平日 午前9時～午後5時（土、日、祝日、年末年始を除く）

事業全体に関すること

D X 推進室業務プロセス担当

☎0277 - 46 - 1111

（内線558）

こんにちは
市長です



電子地域通貨「桐ペイ」
ポイントを配布します

新型コロナウイルス感染症拡大防止対策に対しまして、多大なご協力をいただき深く感謝いたします。市民の皆様におかれましては、現下の原油価格・物価高騰を受け、家計に影響を及ぼしているものと思っております。

そこで桐生市では、消費喚起と物価高騰対策として、市内限定で使える「桐ペイ」5000円分のポイントが付与されたカードを市民の皆様へ配布します。

桐ペイカードは、11月1日を基準日として、桐生市に住民登録されている全ての方に12月上旬以降、順次郵送いたします。申請手続きは不要で、届いたその日から使うことができますので、クリスマスや年末年始のお買い物などにご利用ください。

桐ペイにより、市民の皆様への負担軽減と市内での経済循環を図ってまいります。

桐生市長 荒木 恵司